

Altdorf, 27. November 2015 / An3

Medienmitteilung Nr. 201 / 2015

Gemeinde: Erstfeld

Kollision zwischen zwei Personenwagen – eine Person verletzt

Am Freitagmorgen, 27. November 2015, um ca. 09.30 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Zürcher Kontrollschildern von Altdorf herkommend auf der Autobahn A2 Richtung Süden und benutzte die Autobahnausfahrt in Erstfeld. Zur selben Zeit näherte sich eine Urner PW-Lenkerin auf der Niederhofenstrasse. In der Folge kam es bei der Einmündung der Autobahnausfahrt in die Niederhofenstrasse zu einer Kollision. Dabei verletzte sich die Lenkerin und wurde mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden liegt insgesamt bei rund 15'000 Franken.